
無事に⽇本へ着きました

2014.09.03

昨⽇、８時20分、北京から東京までの⾶⾏機に乗りました。東京時間、午後1時30分、無事に東京成⽥空港につきました。夜、友達と⼀緒にお⾵呂に⼊りました。朝、1時、私
たちは寝ました。疲れましたが、とても楽しかったです。

これは⽇本語で投稿されたものです

王俊朝さんの⽇記



学園祭が開かれますよ。

2014.09.13

今⽇までずっとWI-FIがなかったから、今⽇から、⽇記を書き始めました。岩⽥学園へ来たときから、毎⽇夜七時まで、ずっとクラスメートと⼀緒に学園祭の踊りを準備してい
ました。毎⽇、初めてなことばかりですが、⽇本⼈の友達は学校のルールや⽣活の注意要項などたくさん教えてくれました。先輩たちも先⽣も私に関⼼を持っています。これか
らも、有意義な⽇々を送りたいと思います。

これは⽇本語で投稿されたものです

王俊朝さんの⽇記



⾯⽩い⼤分弁

2014.09.15

⽇本へ来る前、ずっと⽇本語の先⽣から⽇本の⽅⾔が分かりにくいと聞きました。岩⽥学園へ来たら、⾃分の⽿でそんなにわかりにくい⼤分弁を感じました。たとえば、最初、
友達の川崎君は「これは唐揚げ、しっちょん︖」と聞いてくれました。その時、私はびっくりして、「唐揚げは何、しっちょんは何」と考えていました。⼤分県で⼀週間を過ご
して、どんどん⼤分弁になれてきました。「しっちょん」は「知っている」の意味です。「合っている」は⼤分弁で「あっちょん」。⼤分弁で、「ている」は「ちょん」に変わ
りました。そして、「分からない」は「分からん」にかわりました。⼤分弁で「ない」は「ん」に変わりました。⾯⽩いですね。

 

しかし、今⽇は体育⼤会がもう終わりました。私も感想がたくさんありました。しかし、先⽣は私が体育⼤会で撮った写真をまだくれていない。次回、みなさんに岩⽥学園の第
三⼗⼆回の体育⼤会を紹介してあげましょう。

ＰＳ︓みなさんはこの⽇記を中国語で読んだら、きっと分からないでしょう。⽇本語で読んでください。

これは⽇本語で投稿されたものです

王俊朝さんの⽇記



岩⽥学園の３２回⽬の体育⼤会

2014.09.17

昨⽇、岩⽥学園の３２回⽬の体育⼤会が円満に終わった。体育⼤会に出た団体は北軍と南軍に別れて、私は南軍に⼊りました。これと中国での体育⼤会は全然違います。岩⽥学
園で毎クラス、半分の⽣徒は南軍に⼊って、ほかの半分の⽣徒は北軍に⼊りました。みんなは⾃分のクラスの栄誉のため、戦わなくて、実は、⾃分の南軍か北軍のため、全⼒で
戦います。試合の種⽬は棒倒しと騎⾺戦とゆっくり急げと綱引きとリレーがありました。特に、綱引きの時、みんなと⼀緒に」怒鳴りながら、全⼒で線を引いていました。その
とき、みんなの⼼はぴったり集まったことを感じました。みんなの⽬標は同じで、勝ちたかった。そして、中国での体育⼤会と違うところは⽇本では、選⼿は試合に出ていたと
き、みんなは応援団と⼀緒にずっと選⼿を応援していました。選⼿の名前を呼んで、スローガンを怒鳴っていました。こうして、今、私の⼝癖は「fight fight南軍」にかわりま
した。

昨⽇の体育⼤会で、⼀番印象に残ったものは応援団だった。応援団は凄かったですよ。みんなかっこいい服を着て、ヤンキーみたいな髪型にして、格好良かったです。

南軍の⾚い鉢巻きをしていました。

南軍の応援団

騎⾺戦

王俊朝さんの⽇記



棒倒し

私と南軍の応援団の団⻑（瑛翔先輩）

左から、陸朗先輩、安部先輩、私、⼤塚（剣道⼠）、安部

 この体育⼤会で⼀番感じたのはプログラムの違いです。中国では個⼈戦が多いですけど、⽇本ではチームワークを重視し、全員参加種⽬が多いです。⼀⼈の⼒が弱いですけ
ど、みんなの⼒が集まって、もっと⼤きな⼒をなります。これは⼤和⺠族の⽂化の真髄です。

これは⽇本語で投稿されたものです



⾃由な感じはいいなあ

2014.10.12

⼟曜⽇の午後、三⽇間の中間考査やっと終わりました。驚いたことは岩⽥学園では、テストの⼀週間前から、テスト全部終わるまで、寮⽣は学校を出られません。そして、毎晩
の学習時間は四時間から、５時間になります。みんなは６時４０分から、１１時５０分までずっと⾃分の部屋でテスト勉強をしていました。途中で、９時２０分から、９時３０
分まで、１０分の休憩しかないです。この前、⽉⾷の夜、私は床にうつ伏せになって、ドアの窓から、ちょっと⽉が⾒えるようになりました。（かわいそう）

そして、考査⼀週間から、考査三⽇⽬までは部活動が停⽌となります。

ですから、岩⽥学園のスローガンを漢字４⽂字で表せって、「勉強第⼀」。

 

 

これは⽇本語で投稿されたものです

王俊朝さんの⽇記



中間テストの成績がでたよ︕

2014.10.15

  今⽇は午前4時限授業。8教科すべてのテストが返ってきた。これが⽇本での初めてのわりと⼤きなテストだ。成績表を受け取る瞬間の気持ちも中国の時とは全く違ったよ。

国語︓まず古⽂はさっぱりわからない（なにより興味ナシ）。全問題中、正解だったのは活⽤形の数個のみ。点数もわずか10点。

⽇本史︓内容は⼠族の反乱から⽇清戦争及び韓国侵略。問題は全部記述式。⽇本史にはすごく興味があるので結構まじめに勉強したんだ。73点。

英語︓超楽勝。⽇英語の変換でちょっとミスったぐらい。

数学1︓内容は⼆次関数。中国では中3で勉強済み。でも今回テストを受けてみて、忘れちゃっている部分もあった。結果、92点

数学A︓内容は確率組み合わせなど。86点。

世界史︓⼀番⼿ごわいのが世界史だ。⾃分が来る前には授業でもうインドがおわっていた。なので、全く勉強していない。しかも外来語だらけ（キレそう）。⼤乗仏教と⼩乗仏
教だけはみてわかったけど、他は中国で習ったインドの歴史の基礎知識でカンで推理しながら回答。なんとか64点。

理科︓内容は⾐料，⾷品の安全に関して。このクラスは国際クラスなので理科のテストは簡単なんだ。90点。

PS︓今年度の僕たちの来⽇はわりと遅かったので、中間テストの内容の半分は⽇本へ来る前におわっていて、その分の授業はうけていない。それとテストの結果が悪くてもオ
ロオロしないように（特に彩霸さんは）....

  今⽇の下校前に学校の友達とけん⽟をやってみた。才能はナシ。明⽇はタイからの30⼈の訪問団がやってくる。サワッディは準備ＯＫ...朝はずっと歓迎会だ。

 あさっては普通科と⼀緒に活動して、⽇曜の朝からみんなはオーストラリアへ10⽇間の修学旅⾏に出発するんだ（いいなあ。僕もコアラをみてみたいよ）。

 

王俊朝さんの⽇記



APU課程

2014.10.25

    まず、僕のクラスの⼤まかな情況を紹介するよ。岩⽥⾼校では、岩⽥課程とＡＰＵ課程のどちらかを選択できるんだ。岩⽥課程の⽣徒は⼤学受験組で、受験の成績によって
⼤学に⼊る。僕のクラスはＡＰＵ課程。ＡＰＵ（⽴命館アジア太平洋⼤学）と提携していて、このクラスにいれば、少なくともＡＰＵには確実に⼊学することができて、成績が
特に優秀なら、⽴命館⼤学に⼊れるんだ。岩⽥課程と⽐べると、ＡＰＵ課程は英語の授業が多くなっていて、科⽬も⼆つ多いんだ。毎週⽔曜⽇の三、四時限⽬はＡＰＵ⾔語科。
五、六時限⽬はＡＰＵ講座科。次はこの⼆つの科⽬について紹介していくね。
      ＡＰＵ⾔語科︓毎学期、違う国の⾔語を学ぶ。⼀学期はマレー語（間に合わなくて残念）。来年3⽉の修学旅⾏先が武漢（⼤分と武漢は友好都市なんだ）なので、今は中国
語を勉強しているところ。初めは、僕ともう⼀⼈の中国⼈の⽣徒とで⼀緒に授業を受け持っていたのだけど、簡単な⾃⼰紹介だとか美味しい⾷べ物だとかの発⾳等を教えただ
け。でも今回は、ＡＰＵ⼤学から⼆⼈の中国⼈留学⽣が教えに来てくれたんだ。杭州から来た双⼦のお姉さん⽅。めちゃくちゃ可愛い。⺟⾳と声調から始めたのだけど、皆、声
調にものすごく興味を⽰していたよ。どうしても変な声調になってしまって、クラス中⼤笑い。２声が⼀番難しいみたいだね。なので、２声の秘訣は驚いた時の声の調⼦だよと
教えてみた。今はもう反り⾆⾳と有気⾳無気⾳をやっていて、皆、先⽣に倣って、ティッシュを⼀枚持ち、bo（無気⾳）、 po po po（有気⾳）と唾を吐いている（あの情景
は、美しすぎて直視できなかったなあ）。今はクラス皆が中国語に興味津々で、しょっちゅう僕のところに質問に来るよ。この前なんて、夜の１２時に、⾼３のＡＰＵ課程の先
輩が寮の上階から駆け下りてきて、録⾳して真似するから教科書を読んでくれと頼まれた（⾼３の先輩と話をする機会はめったにないので、その時は何故か皇帝様の寝室にお呼
ばれしたような気分にw......）

       ＡＰＵ講座科︓毎学期の初めに、先⽣がテーマを⼀つくれて、グループ毎に⾃分の好きな素材を選び、資料収集、討論、アンケート調査を経て、パワーポイントでプレゼン
資料を作り（⽇本語版と英語版）、学期末に、ＡＰＵ⼤学で全ての⼤学⽣の前で発表する、という授業。将来社会に出たら、考えや製品等を紹介する場⾯がたくさんあると思う
けど、そういうプレゼン能⼒を鍛えるのに、とてもいい⽅法だと思う。授業では、ＡＰＵ⼤学から学⽣と先⽣が来て、各グループを担当してくれるんだ。⼀歩⼀歩、科学的で効
果的なプレゼン資料の作り⽅を指導してくれる。僕のグループの担当のお姉さんはとても⾯⽩い⼈で、この前の夏休みには東京のアフガニスタン⼤使館でボランティアをやっ
て、世界各地から来た⼈たちと友達になったらしい。しかも中学の時に中国語を三年間勉強していたらしく。お姉さまに笑いながら中国語のスラングを披露された時の僕の驚き
ったらないよ。
      こんなところかな。この紹介⽂で、皆に僕のクラスの情況が伝われば何より。

王俊朝さんの⽇記



⼀回有意義な募⾦活動

2014.10.26

 今週の⽇曜⽇、僕は第８９回あしなが学⽣募⾦活動に参加しました。やっと、⽇本でボランティア活動に出る夢を実現しました。この募⾦活動の⽬的は遺児たちの進学のため
に、お⾦をあてることです。そして、前回の第８８回では、全国から約１億３６００万円もの寄付をもらいました。
  今回、活動の時間は朝１０時から、午後６時頃までです。残念なことは、僕は寮⽣なので、朝、学習時間で出かけられません。ですから、１２時半、⾃由時間になったら、バ
スに乗って、⼤分駅前に⾏きました。１時頃着いて、４時半までずっと⼤分駅の⼊り⼝で真⾯⽬に僕の仕事をしていました。⼀分も休憩していなかった。

 最初の仕事は⼤声でこの募⾦活動の⽬的を宣伝することでした。ずっと、紙に書いておいた内容を繰り返して読んでいました。たとえば、「ご通⾏中の皆様、ただいま第８９
回あしなが学⽣募⾦を⾏っております。」や「⾼校卒業後に就職予定の遺児の５０％以上がお⾦がないという理由で進学を諦めています。遺児家庭の平均⽉収は１４万円たらず
で、⾼校⽣⾃⾝もアルバイトをして⽣活費を賄っている家庭も多くあります」などの話がありました。みなさんも頑張って、できるだけ⼤きい声で、⾃分の⼼で宣伝⾔葉を読ん
でいました。さらには、途中で、めまいがして倒れた⼈もいました。声がどんどん⼤きくなったのに従って寄付の⼈数も増えてきました。このうち、学校の先⽣も来て、僕たち
を応援していました。
  ２時から、仕事はびらをまくことに変わりました。ずっと、辞儀して、にこにこして、「あしなが学⽣募⾦です。よろしくお願いします」と⾔って、びらをもらえば、また
「ありがとうございます」と⾔いました。⼆時間半で⼤体１５００回辞儀しました。とても⼤変だったけど、この⼆時間で主要に寄付する⼈は３０才以上の⼥性とビジネスマン
ということを気づきました。今回寄付の最⼤⾦額は⼀⼈のビジネスマン（⾼橋先⽣みたいｗ）がくださいました。５０００円もいただきました。そして、お⾦を箱に⼊れたと
き、「少しだけど」って、びっくりしました。（お⾦持ちの⼈の価値観はあまり分からないかなあ）
そろそろ帰った際、あるボランティアのお姉さんは僕が中国⼈ということを知って、貴重な話をたくさん話しました。お姉さんは２歳の時、お⽗さんが亡くなって、お⺟さん⼀
⼈で彼⼥を育ててきました。彼⼥も⼤学の進学のとき、学費の困難に遭いました。しかし、あしなが育英会から奨学⾦をもらって、⼤学に⼊れるようになりました。お姉さんは
僕が外国⼈としてボランティア活動に参加することに感動しました。僕も遺児の進学のため、⾃分の⼒で⼿伝えたことで、楽しかったです。
  今回の募⾦活動を通じて、ボランティアの苦労をちゃんと体験したり、（今も⾃分の⾜と腰は⾃分のではないような感じがしています。）ほかの⼈を⼿伝う楽しみをたっぷり
感じたりしました。機会があれば、みなさんにもこんな活動を参加してほしいんです。明⽇の午後に、学校でハロウィンパーティーがありますから、今晩、よく眠れたいと思い
ます。（本当に疲れた）

 

 

これは⽇本語で投稿されたものです

王俊朝さんの⽇記



史上、最カオスな⼀⽇︕

2014.10.28

 今週の⽉曜⽇、学校はおかしな時間割だった。1,、2時限⽬は国語総合。3、4時限⽬は家庭科。5、6時限⽬はハロウィンパーティーで、それから下校。。。

 もっとわけがわからないのは、2時限分の国語総合では今,勉強している内容と関係する映画をずっと観ていた。家庭科はハロウィンパーティーのお菓⼦作り。これはAPUコー
ス⽣の特権だね。最⾼に楽しかった。

 ずっと楽しみにしていた家庭科は、まったく期待を裏切らなかった。今回作ったお菓⼦はさつまいもと⼩⻨粉を混ぜて蒸したパンみたいなやつ（中国語でなんていうのかまっ
たくわからない..）。まずさつまいもを切って、それから⽚栗粉と⾓切りのさつまいもを⼀緒に器に⼊れて⽔を加えながらかき混ぜる。最後にアルミホイルに盛り分けて蒸した
ら出来上がり。すごく⽢い。。。（まあ、すごく⽢いだけ、なんだけど）。

 午後からはハロウィンパーティー。バタバタしているなか、同じクラスの絵が上⼿な⼈にお願いしてドクロの絵を紙にかいてもらった（額にでっかく「王」と書いてあるのが
ポイント）。まるで髑髏王。。。それからトイレからトイレットペーパーをごっそりとってきて、それを頭に巻いた（うわさのハロウィンの仮装の完成だ。。。）このトイレッ
トペーパーのアイディアは、同じクラスに全く何も準備してこなかったやつが、トイレからとってきたトイレットペーパーを頭に巻いてミイラに仮装したのから拝借（ホント、
君はイカレてるよ。。。 ）。⼥⼦はみんなキッチリしていて、顔に⼑傷をかいたりとかしていたよ。

  明⽇はクラスにアメリカからの留学⽣が来るんだ。来年の2⽉まで滞在予定。こっちは準備完了、welcome to IWATAだ!

 

王俊朝さんの⽇記



APU⼤学へプレゼン資料集めに

2014.11.15

 今週の⽔曜⽇、クラスでＡＰＵ⼤学へ⾏ってきたよ。より学術的なプレゼン資料を得るために、外国⼈学⽣を対象にしたアンケート調査を⾏ったんだ。

 朝7時50分。僕は留学⽣なので、吉本先⽣の⾞でＡＰＵへ連れていってもらった（残りの3⼈の寮⽣は公共交通⼿段を使うしかなくて⼤変だったと思う。バスから電⾞に乗り継
いで、またバスに乗って…）。8時30分に到着。先に着いていた⼦達と、まずはＡＰＵのＷＩ-ＦＩに繋ぐ（普段ＷＩ－ＦＩがない僕にとってはまさに天国のよう）。

 9時から11時。教室で中国語の授業を受けた。皆、中国語がかなり上達していて、僕との会話練習も、教科書のピンインを⾒ながらとても流暢に⾏えた（でも漢字はまだ難し
いみたいだね）。その後、杭州のお姉さんズの提案で「终极密码」というゲームをやった（1〜999の中からこっそり⼀つの数字を選んで、だんだんと範囲を狭めていき、最後
にその数字を⾔ってしまった⼈が負け、というもの）。但し、数字を⾔うときは中国語で、という条件付き。ゲーム中は皆緊張していたよ。どうやってその数字を選ばずに、且
つ次の⼈を陥れるか、結構頭を使う。

  11時に授業が終わり、ＡＰＵの⾷堂で昼⾷。さすが⼤学の⾷堂。美味しいし、雰囲気も良い。美味しい料理を⾷べながら、窓の外の⼭々も眺められるんだ。

  昼⾷後、教室へ戻って午後のアンケート調査について打ち合わせ。12時半になると同時に全員で教室を⾶び出す。壮観だったよ。⼤勢の⼤学⽣が教学棟から⼀⻫に溢れ出てく
るんだ。その中へ分け⼊って、外国⼈学⽣を探してインタビューをする。しかし、開始早々困難にぶち当たった。どこの国の学⽣か尋ねて、おそらくウズベキスタンであろうこ
とはどうにか聞き取れたのだけど、「ウズベキスタン」という国名を僕は英語でも⽇本語でも書けないんだ。仕⽅なく中国語（「乌兹别克斯坦」）で書きこんだのだけど、統計
の時⼀番聞かれたのは、“俊朝、これどこの国....︖”だった。

 その後ほとんどの学⽣は⾷堂の中へ消えていくので、僕らもそれを追いかけ、ご飯を⾷べていなさそうな、且つ外国⼈らしき学⽣を探してはアンケートを取っていく。歩いて
いると、ふと中国語が聞こえてきた。振り返ると⼆⼈のお姉さんがいたので、すぐに駆け寄って事情を話す。⼆⼈ともとても親切にアンケートに答えてくれ、更にはＡＰＵでの
中国⼈の探し⽅まで教えてくれた。⼥性の場合、化粧が下⼿で、アイラインが歪んでいたら、それは中国⼈学⽣。男性の場合、チェックのシャツを着て、「屌丝」（⾮モテ男
⼦）⾵だったら、それは中国⼈学⽣、なんだとか.....

 ⾷堂を出ると、ちょうどチェックのシャツを着たお兄さんがいた。まさかとは思ったが、英語で話しかけてみたら、本当に中国⼈だった（さすがに笑えた）。

 ⼆時間近くかけて、僕の班は160件ものアンケートを収集できた。⾊々な国の学⽣がいて、回答の内容も様々なので、今はまだ内容の集計と分析を⾏っているところ。

 明⽇は⽇曜⽇。学校は⼆度⽬の⼊学説明会があるので、明⽇は授業で、⽉曜⽇が休み。引き続き頑張るぞ︕

 

PS:ＡＰＵは別府の⼭の上に建っているので、⾵がめちゃくちゃ強くて、歩くのもやっとだった。アンケートが何枚か⾵に⾶ばされてしまった。追いかけたけど追いつけず。

王俊朝さんの⽇記



そろそろ冬休みになりますよ

2014.12.12

もう⻑い時間で⽇記を書いていなく、申し訳ありません。先週の⾦曜⽇、四⽇間の期末テストがようやく終わりました。

成績も中間テストより上がって、とてもうれしいです。毎年１１⽉２７⽇は寮⾷がすしの⽇です。（⼤きなサプライズですよ）

最近、寮監⻑は⼀台の卓球台を寮⽣へのクリスマスプレゼントとして、寮に寄贈しました。

プレゼントされた卓球台で⽇曜⽇から、毎⽇⾼三の先輩と⼀時間ぐらいやって、先輩たちと親睦を深めました。

 今週の⽇曜⽇に寮でもクリスマスパーティーがあります。楽しみにしてます。

これは⽇本語で投稿されたものです

王俊朝さんの⽇記



ようやくホストファミリーに出会いました。

2014.12.25

おとといから⼆⽇間ホテルで過ごしました。部屋のWI-FIが早かったね。今朝チャックアウトして、バスケ部の練習に出ました。五時に終わったら、クラスメートの⼤塚に連れ
て、別府の家へ帰りました。途中で、渋滞して、結構⼀時間かかりました。家にチャックっていうかわいい⽝がいました。僕もお⺟さんにクリスマスプレゼントをもらって、う
れしかった。⼣⾷のとき、おばさんと会って、おばさんがタイワンに⾏きたいから、中国語をいっぱい教えてもらいました。

⼗時ぐらい、⼤塚と別府の浴場に⼊りに⾏きました。⾏ったとき、そろそろ閉まったから、⼗五分しか⼊っていなかった。⼊ったら、冷たいミルクを飲みながら、散歩して、気
持ちいいなあ︕

これは⽇本語で投稿されたものです

王俊朝さんの⽇記



新年の挨拶

2015.01.01

新年、あけましておめでとうございます。⼤晦⽇にみんなはいい思い出を作りましたか。僕はその⽇、⼤塚の家から野崎さんの家に⾏きました。野崎さんの家は古⺠家で、とて
も⼤きいです。⼣⾷は野崎さんの家族と⾷べて、紅⽩歌合戦を⾒ていました。出たアイドルをあんまりしらなくても、楽しかった。１２時を過ぎて、年越しそばも⾷べました。
今⽇は午後２時までずっと寝ていました。久しぶり朝寝坊して、最⾼でした。起きて、窓を開けたら、雪が降っていました。２０１５年の初めての雪、最⾼︕

これは⽇本語で投稿されたものです

王俊朝さんの⽇記



１６⽇間の冬休みはついに終わりました。

2015.01.14

  １６⽇間の冬休みはついに終わりました。皆さんは美しい思い出を残しましたか。僕は初めて⽇本で年越しし、おせち料理を⾷べたり、紅⽩を⾒たり、雪合戦をしたりして、
⾯⽩かった。今週の⽊、⾦曜⽇に実⼒考査が⾏われるので、頑張って試験勉強をしてきました。

 来週の⽔曜⽇に本当はクラスメートとAPUにいって、⼤学⽣たちに僕たちが作ったプレゼンを発表するけど、中間研修のため、⾏けなくなってしまいました。でも、皆さんと
の半年ぶりの出会いを楽しみにしています。

これは⽇本語で投稿されたものです

王俊朝さんの⽇記



三連休

2015.02.09

先週の⾦曜⽇に、競歩⼤会が⾏われました。男⼦は15キロで、⼥⼦は11キロ⾛りました。俺は⾛りが苦⼿なので、クラスでちょうど半分ぐらいの順位で終わりました。休み明
け、毎クラスの平均タイムが掲載されるので、クラスの平均タイムを下げて、すみません…⼟曜⽇に、クラスメートの優希と⼤分空港までクラスのアメリカからの留学⽣を⾒送
りに⾏きました。⽇曜⽇、2⽉8⽇は俺の誕⽣⽇でした。夜中12時から中国、⽇本の友達から誕⽣⽇の祝いをもらってきて、とても感謝しています。誕⽣⽇ケーキも⾷べたり、
優希のIMACでビデオも⾒たり、来⽇以来初めて⾃転⾞に乗ったりして、今まで最⾼の誕⽣⽇だと思います︕（≧∇≦）
これは⽇本語で投稿されたものです

王俊朝さんの⽇記



福岡の旅

2015.05.07

  いよいよ、⼀年間最後の⻑い休みゴールデンウィークがきました。今回、後輩のなつみさんが私のホームステイとなっています。
   ４⽉３０⽇、なつみさんと⼆⼈で湯布院駅から「湯布院の森」という列⾞に乗って福岡の博多駅まで⾏きました。なつみさんのお祖⺟さんお祖⽗さんが駅まで迎えに来てくれ

ました。夜は祖⺟ちゃん祖⽗ちゃんの家に泊まりました。翌朝、なつみさんと⼆⼈で⼤橋駅から電⾞に乗って⼤宰府へ遊びに⾏きました。⼤宰府の天満宮で初めて学業優秀のお
守りを買ったり、神籤を引いたりして、楽しかったです。なつみさんも歴史に興味がありますので、その後九州国⽴博物館によろうと思いました。ちょうどその⽇に⽇本戦国時
代の遺物の展覧会が開かれていて、そこで楽しみました。午後、福岡の中⼼区天神まで帰ってきました。天神は⾼層ビルばかりだったし、ショッピングモールもいっぱいあった
し、さすが九州⼀番⼤きな都会福岡やなあと思っていました。久しぶりに買い物できて、すごくうれしかったです。⾃分がやっぱり都会の⽣活のほうに慣れていたと分かりまし
た。
 福岡の旅は時間が短くて、１⽇しかなかったけど、いい思い出をたくさん作ったり、久しぶりに都会の⽣活を振り返ったりしました。⼀年間の留学⽣活はいよいよ最後の段階
になってきて、残り⼆か⽉しかないです。みなさん、⽇本におる最後の⼆か⽉を充実させ、悔いのないように⼀緒に頑張っていきましょう。

これは⽇本語で投稿されたものです

王俊朝さんの⽇記
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